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Zitat von juninho 

Zitat von Alessandro19 

Alle Angaben lt. Bild+ geschätzte Brutto- Monatsgehälter:

Misidjan 80.000

Behrens 55.000

Dovedan, Geis, Mathenia, Sorg, Köpke 50.000

Hecking 40.000

Rossow 30.000

Klauß 20-25.000

Hamm 15.000

Rößler 10.000

Pressesprecher 8.000

Co-Trainer 7-8.000

Alles anzeigen 

Das wirklich interessante, sofern die Zahlen denn eingermaßen stimmen sollten, wäre
doch das Gehalt von Robert Klauß.

Da ich den Cheftrainer als die wichtigste Person im Verein erachte, wäre ich ehrlich
gesagt davon ausgegangen, dass man in dieser Position beim Glubb in etwa das
doppelte bis dreifache des geschätzten Betrages verdient. Oder dass der Cheftrainer
zumindest mit dem Sportvorstand finanziell gleichgestellt ist.

Ich könnte mir vorstellen, dass das relativ niedirige Gehalt, zusätzlich zu seinen
fachlichen Qualitäten, den Ausschlag für eine Verpflichtung von Klauß gegeben haben
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könnte. Ein Grammozis, der ja auch im Gespräch war, war schon mal Cheftrainer in der
zweiten Liga. Er dürfte von seiner Darmstädter Zeit her gehaltstechnisch nicht versaut
sein, aber etwas mehr hätte er wohl schon verlangt.

Dies ist ein Punkt, der Hecking zu denken geben sollte. Denn wir haben, immer
vorausgesetzt diese Zahlen stimmen halbwegs, momentan einen sehr guten Trainer,
der, verglichen mit anderen Profitrainern für ein Butterbrot arbeitet. Eine große
sportliche Perspektive können wir Klauß nicht bieten, aber ein konkurrenzfähiges
Gehalt wär mMn schon wünschenswert, damit er uns noch das ein oder andere Jahr
erhalten bleibt.

Alles anzeigen 

Ist die Frage was man unter großer sportlicher Perspektive versteht. Versteht man darunter
eine gestandene Erstligamannschaft bzw. einen Aufatiegskader wie den des HSV, dann können
wir das nicht bieten. Versteht man darunter aber eine junge entwicklingsfähige Mannschaft mit
der Klauß die Möglichkeit hat zu wachsen, dann haben wir schon was zu bieten. Er hat ja schon
die Möglichkeit sich einen guten Ruf zu erwerben, da ist er meiner Meinung nach auch dabei.

Er hat eine Mannschaft übernommen, die schon abgestiegen war bis zur Minute 96 und hat die
uns Mittelfeld geführt und eine Entwicklung ist mehr als sichtbar. Das wird in der Szene ja auch
registriert.
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